

Ressort: Vermischtes

Studie: Männer verbrennen beim Sex mehr Kalorien als Frauen

Montreal, 01.11.2013, 15:01 Uhr

GDN - Einer Studie der Universität von Quebec im kanadischen Montreal zufolge verbrennen Männer beim Sex mehr Kalorien als Frauen. Für die Studie wurden 21 Paare zwischen 18 und 35 Jahren begleitet: Ausgestattet mit einem Fitness-Messgerät mussten die Paare zunächst auf einem Laufband 30 Minuten joggen, um den Grundwert ihres Kalorienverbrauchs zu erfassen.

Danach wurden sie mit dem Messgerät zum Sex nach Hause geschickt. Das Ergebnis: Männer verbrennen bei einem 25-minütigen Liebespiel durchschnittlich 101 Kalorien oder gut vier Kalorien pro Minute, Frauen kommen hingegen lediglich auf 69 Kalorien oder 2,8 Kalorien pro Minute kommen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-24393/studie-maenner-verbrennen-beim-sex-mehr-kalorien-als-frauen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com